

## La CUP se hace con el control del proceso soberanista

### El grupo radical efectúa los anuncios relevantes sobre el referéndum y exige ceses en el Gobierno catalán

DANI CORDERO, **Barcelona**

En unos días cruciales para el pulso soberanista, la CUP ha tomado el mando de los preparativos del referéndum, cuya admisión a trámite prepara de forma inminente el Parlament. El grupo radical se ha erigido en portavoz del Gobierno catalán al afirmar que el censo y las urnas están listos, asuntos que la Generalitat ha evitado hacer públicos, y no ha vacilado en presionar al Ejecutivo de Carles Puigdemont y a sus consejeros del PDeCAT. El último ejemplo ha sido su petición de que tras el 1 de octubre cese el titular de Empresa, Santi Vila, que denunció judicialmente el ataque a un autobús turístico reivindicado por Arran, un grupo vinculado a la formación antisistema.

“Les gusta gesticular y nosotros no nos distraeremos”, lamentó ayer el consejero de Territorio, Josep Rull. El Gobierno catalán hace equilibrios para mantener el apoyo de los anticapitalistas y no resquebrajar la mayoría en la que se apoya la estrategia de Puigdemont. Los 10 escaños de la CUP son indispensables para sacar adelante las normas vinculadas al proceso independentista. **PÁGINA 13**

#### ADEMÁS

### El experimento de gobernar a ocho manos en Baleares

El PSOE y Más per Mallorca gobiernan Baleares con el apoyo de Podemos y Más per Menorca. A mitad de legislatura, la coalición ha cumplido el 60% del pacto. **P16**



Carta de Juana Rivas: “No hago nada fuera de la ley” **P19**

Cinco partidos a Cristiano por su empujón al árbitro **P30**

## Rajoy acelera el trámite para acabar con la huelga de El Prat

### El presidente convoca un Consejo de Ministros extraordinario para mañana. Los vigilantes recurrirán el arbitraje obligatorio

JOSEP CATÀ, **Barcelona**  
El Consejo de Ministros se reunirá mañana miércoles por la tarde para imponer un arbitraje obligatorio que ponga fin a la huelga de los vigilantes de los controles de seguridad del aeropuerto de El Prat. El arbitraje forzará a los trabajadores a deponer la huelga cuando haya un laudo, pero los sindicatos han

anunciado que recurrirán esta medida, que consideran propia de “un Estado totalitario”. También han denunciado como supuestamente irregular el empleo de la Guardia Civil para agilizar los controles de seguridad. Su actuación evitó ayer que se formasen colas en El Prat en el primer día de la huelga indefinida convocada por los vigilantes.

El Consejo de Ministros es extraordinario, pero se convoca el mismo día en que las fuerzas nacionalistas catalanas quieren poner en marcha oficialmente un referéndum de independencia ilegal para el próximo 1 de octubre, por lo que el Gobierno podría aprovechar también la reunión para impugnar cualquier iniciativa en este sentido. **PÁGINA 35**



PABLO MARTÍNEZ MONSIVAIS (AP)

## Trump se ve forzado a denunciar la violencia racista en Virginia

Dos días tardó el presidente de EE UU en denunciar la violencia racista que el sábado provocó tres muertes en Virginia. Tras resistirse,

ayer finalmente lo hizo, interrumpiendo sus vacaciones en Nueva Jersey para volver a Washington a bordo del helicóptero *Marine One*.

El Departamento de Justicia ha abierto una investigación por lo que considera un acto de terrorismo. **PÁGINA 3 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 10**

### PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



planetafuturo.elpais.com

#### revista<sup>v</sup>

Grandes arquitectos convierten los recintos deportivos en iconos urbanos

## Estadios de autor

ANATXU ZABALBEASCOA  
Reconocidos estudios de arquitectura están detrás de los nuevos recintos deportivos. En unos casos para camuflarlos en el paisaje, como el estadio del Braga, de Souto de Moura, ganador del

Pritzker. En otros, para convertirlos en piezas icónicas, como hacen Herzog & de Meuron con los del Chelsea o el Burdeos. El Wanda Metropolitano, que estrenará en septiembre el Atlético de Madrid, engrosará esta lista.

Pataleta de un torero estrella **Antonio Lorca**

Encuentro virtual de cinco ‘girasoles’ de Van Gogh